

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Segala puji bagi *Allah Subhanahu wa Ta'ala* yang telah memberikan rahmat, karunia, dan bimbingan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan judul **“Alat Bantu Gendong Anak Dengan Unsur Tradisional & Sistem Modern Untuk Usia 8 – 12 Bulan”** dengan baik dan tepat pada waktu yang ditentukan guna memenuhi salah satu prasyarat dalam mencapai Sarjana Strata Satu (S1) pada Program Studi Desain Produk Fakultas Desain dan Seni Kreatif Universitas Mercu Buana. Penulis menyadari sebagai manusia biasa dalam Tugas Akhir ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman.

Pada Tugas Akhir ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, yang telah memberikan saran, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan *Alhamdulillah* atas kekuatan *Allah Subhanahu wa Ta'ala* yang telah mencurahkan anugerahnya dan ingin berterima kasih pada semua pihak yang telah membantu. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih pada:

1. Allah SWT., Tuhan Yang Maha Kuasa yang telah memberikan rahmat dan anugerahNya yang tak terkira kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan pengerjaan tugas akhir ini.
2. Kepada Kedua orangtua penulis yang telah memberikan dukungan dalam segala hal yang tiada henti bagi penulis sehingga dapat menyelesaikan laporan ini dengan tepat, lancar dan baik.
3. Bapak Hady Soedarwanto, ST., M.Ds selaku Ketua Prodi Desain Produk yang telah mengkoordinir pelaksanaan tugas akhir dan selaku dosen pembimbing atas sarannya selama masa bimbingan.
4. Sahabat – sahabat Abdu, Mela, Iis, Indah, Aska, Lita, Aang, terima kasih selalu menemani dan memberikan motivasi bagi penulis.

5. Terima kasih untuk Gilang Romadhon yang selalu memberikan tempat bercerita, memberikan motivasi, dukungan, serta semangat bagi penulis.
6. Serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, namun telah memberikan bantuan baik secara langsung maupun tidak langsung.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa Tugas Akhir ini masih jauh dari sempurna di karenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang di miliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak.

Semoga Tugas Akhir ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, Penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam Laporan Tugas Akhir ini.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Jakarta, 10 Agustus 2019

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Penulis

Enjia Octiva

NIM 41915110102